



Contraloría presenta denuncia ante el Ministerio Público por lesiones contra Auditores

Autoridades de la Contraloría General de Cuentas, encabezados por el Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, llegaron a Quetzaltenango en apoyo a los colaboradores que sufrieron lesiones por exposición a rayos Ultra Violeta en el Hospital de Especialidades Rodolfo Robles.

El Dr. Bode Fuentes acompañó los procedimientos de salud, peritajes, así como las denuncias correspondientes ante el Ministerio Público. A favor de los Auditores que conformaban una comisión de auditoría en el Hospital "Rodolfo Robles" de Quetzaltenango.

Las autoridades de la entidad fiscalizadora de los fondos públicos, no tolerarán ningún acto que ponga en peligro la salud y la integridad de nuestros compañeros que realizan labores de fiscalización.

Es momento de sentar precedentes y que los colaboradores de la Contraloría tengan la certeza que cuentan con todo el apoyo institucional para la realización de su trabajo.



Además, se hace un llamado a las autoridades y funcionarios en general para que respeten la labor de fiscalización que realizan nuestros auditores y supervisores gubernamentales, así como todo el equipo técnico y administrativo de nuestra Institución.

Nuestro departamento jurídico solicita una investigación objetiva y la deducción de responsabilidades, bajo el espíritu de preservar el derecho a la vida y la salud de las personas, tomando en cuenta que algunos de los auditores tienen lesiones leves.